16 EL DIARIO DE HOY, Viernes 20 de Noviembre de 1987. Cámara Comercio Coordina "Las Noches de Compras"

CALENDARIOS A LA VENTA. Los internos del "Hogar del Niño" hacen un llamamiento a las empresas y clubes de servicios para que compren los calendarios de 1988, impresos por los niños. El Gobierno ha recortado drásticamente el presupuesto de la entidad.

Exigen que Ungo y Zamora Rompan Vinculos con FMLN

Que los dirigentes subversivos Guillermo Ungo y Rubén Zamora declaren públicamente su desvinculación con el FMLN para poder participar en el proceso electoral, exigieron aver los diputados Armando Calderón Sol y René Fortín Magaña.

Héctor Oquelí, miembro del FDR -brazo po-

-Favor pase a la página 67.

Escuadrones Comunistas Denuncia Gral. Gólcher

La existencia y operaciones de "escuadrones de la muerte comunistas", que eliminan a gente que estorba, disiente o a los "descartables" dentro de sus propias filas, denuncia el general Rinaldo Gólcher, Director General de la Policía de Hacienda.

Gólcher fue entrevista-

-Favor pase a la página 86

cio e Industria de El Salvador coordina el programa de "las Noches de Compras", que tradicionalmente se lleva a cabo en el sector comercial de San Salvador durante la época navideña, informaron voceros de dicha gremial.

El programa será inaugurado el sábado 12



RETORNO. "Ungo y Zamora deben romper públicamente con el FMLN para participar en el proceso electoral", dijo el Dr. Armando Calderón Sol, de ARENA.

Hemphill Schools Ofrece Curso de Fotografía

Ilustrado con trabajos de los más famosos fotógrafos profesionales, la Hemphill Schools ofrece un "Curso de Fotogra-fía", el cual está dirigido al aficionado principiante que desee mejorar sus habilidades y convertirse en fotógrafo de primera categoría.

También está dirigido -Favor pase a la página 60.

file de carrozas, en don-de participará Santa Claus, payasos, unidades del Cuerpo de Bomberos, cachiporristas y otras atracciones.

El desfile saldrá de plaza Las Américas o Salvador del Mundo y llegará al centro de la ciudad, posiblemente hasta la altura de Alma-

Sobreseen en el Caso "Las Hojas"

SONSONATE. Los tres militares implicados en el caso llamado "Las Hojas" fueron sobreseídos definitivamente, acuerdo con la Ley de Amnistía, según lo manifestó el Juez de lo Penal de Sonsonate.

Aseguraron las autoridades judiciales que el recurso de apelación que había interpuesto la Fiscalía General de la República en el sentido de que los involucrados en el sonado caso quedaran fuera de dicha ley, ha quedado sin lugar.



ASESINADO. El activista de la DC, José Santiago Henriquez, de 39 años, fue asesinado a balazos. Acusan al síndico municipal de Soyapango.

zona peatonal.

Para que el programa sea un éxito, represen-tantes de la Cámara se reunirán con miembros de la Asociación de Empresarios de Autobuses

cenes Simán, debido a la (AEAS) para tratar de que el servicio de autobuses se prolongue por lo menos hasta las diez de la noche.

También pedirán la co-

-Favor pase a la página 57.

Navas Queda sin Apoyo de Jerarcas Democristianos

"No sé que es lo que calde por el PDC. anda haciendo Alfredo", Ehrlich ofred fue la expresión del dirigente democristiano Antonio Morales Ehrlich al señalar las estériles gestiones del Lic. Alfredo Navas, para postularse como precandidato a al-

Ehrlich ofreció una breve conferencia informativa el jueves por la tarde, en la que aseguró que los dirigentes democristianos (no especificó

-Favor pase a la página 60.

Ciro Zepeda Niégase a Tratar Caso M. Ehrlich

Una nueva negativa a informar sobre el finiquito que se debe dar a Antonio Morales Ehrlich, para legalizar su condición de nuevo titular del Ministerio de Agricultura, recibieron ayer los periodistas de parte del Presidente de la Corte de Cuentas, Lic. Ciro Cruz Cepeda

Argumentando que la próxima semana dará una conferencia periodistica sobre el particular, Zepeda se negó a responder a las pregun-

-Favor pase a la página 41

Tablero Judicial

Cinco Golpeados en Triple Choque

Cinco personas sufrieron golpes de consideración en un triple accidente automovilístico ocurrido por la mañana del jueves en el kilómetro 3 del Bulevar del Ejército, informaron fuentes policia-

El accidente se debió al estallido de una de las llantas delanteras del camión placas C 61-298, cuyo conductor perdió el control del vehículo, que fue a estrellarse contra dos autos que circulaban sobre el carril contrario.

En el accidente resultaron golpeados el conductor del camión, cuya identidad no pudo establecerse por haber sido conducido de emergencia por perso-nas particulares, lo mismo que Martín Antonio Za-ravia, de 24 años; Salomé Benito Ponce, de 35; Samuel Flores, de 10, y otra persona no identifica-

Por Muerte Activista D.C. **Acusan Síndico Soyapango**

El síndico de la Municipalidad democristiana de Soyapango, Enrique Peña, fue involucrado ayer en el Juzgado 2º de Paz de San Salvador, en el homicidio del también activista del PDC, José Santiago Henriquez.

El crimen se produjo la semana anterior en el marco de la lucha intestina entre "chavistas" y "rey-prendistas", informan pariertes de la víctimas.

Aver un grupo de parientes del activista muerto dentro de su casa en la comunidad "22 de Abril" se presentaron al Juzgado capitalino a denunciar judicialmente al actual síndico municipal y a Raúl Martinez, a menudo asociados en conflictos con el público,

juntamente con la alcal- mantener el poder en el desa de la misma localidad, Rosario Rivera de Sánchez.

Las fuentes judiciales recordaron que contra la alcaldesa y el concejo democristiano de Soyapango existe ya otra demanda judicial que no ha prosperado, interpuesta por la Asociación de Vecinos de la colonia Guayacán, en la que se acusa a las autoridades edilicias de daños agravados en los vecinos

Ante el Juez 2º de Paz de San Salvador, Lic. Carlos Nolasco, y Secretario del mismo, Br. Fredy Lizama, los ofendidos dijeron que José Santiago fue asesinado el jueves 12 de este mes por entre los que quieren Paror pase e la pagina 35.

partido democristiano.

Hicieron ver que Henríquez era un democristiano que había luchado en su colonia durante la contienda electoral pasada para que la Alcaldía de Soyapango fuera ganada por la actual alcaldesa -del grupo de Rey Prendes— y a cambio le ofrecieron un puesto dentro de la Alcaldía.

Relataron en el Juzgado los parientes -que han pedido mantener sus nombres en reservaque debido a problemas graves que hay en la Alcaldía de Soyapango, Henriquez tuvo que abandonar su empleo y optó por pasarse al grupo democristiano de los



RECONSTRUCCION DE CRIMEN. José Santiago Henriquez, activista democristiano, estaba en su casa cuando fue asesinado a tiros por dos sujetos, frente a uno de sus hijos. Así describen el hecho parientes de la víctima, que acusan al síndico de Soyapango, también democristiano, Raúl Martinez.